

And the winner is...

Sonnenstern e.V. gab Gewinner des Luftballon-Weitflug-Wettbewerbs vom Aiblinger Bürgerfest bekannt

Dieser Beitrag wurde am 31. Oktober 2016 von [Andreas Fallscheer](#) veröffentlicht



Bad Aibling – In den Räumen der Kurverwaltung Bad Aibling wurden am Donnerstag vom Verein Sonnenstern die Gewinner des diesjährigen Luftballon-Weitflug-Wettbewerbs bekannt gegeben. Beim Bürgerfest im Juli ließen wieder 187 Kinder „ihren“ Sonnenstern-Luftballon in den blauen Himmel steigen. Mit Spannung wurde nun darauf gewartet, welcher Luftballon denn die weiteste Strecke hinter sich bringen konnte. Am Ende war die Entscheidung eindeutig ...

Der 1. Preis ging an den 6-jährigen Finn (Foto). Sein Ballon war dieses Jahr mit 361 Flugkilometern nicht nur der weiteste, sondern bestimmt auch der höchste. Landete er doch auf 2.300 Metern im wunderschönen Almgebiet der Perschitz in Kärnten. Doch auch Platz 2 und 3 wurden eindrucksvoll belegt. So reiste der Luftballon des 7-jährigen Jonathan (Foto r.) bis nach Slowenien auf den Mount Storzic (247 km) und der Ballon des 6-jährigen Valentin bis nach Kaindorf ins Kärntner Gurktal (197 km).

Die Sonnenstern-Vertreterinnen Sandra Calanni und Sandra Nageler überreichten die von Therme, Krokodo und Minigolf als Preise gesponserten Eintrittskarten an die ersten drei, sowie Trostpreise für weitere sieben Gewinner.

Der gemeinnützige Verein, der sich in der Region für Kinder- und Jugendhilfe, Bildung und Altenhilfe einsetzt, ist mit seinen Luftballons bestimmt auch nächstes Jahr beim Bürgerfest wieder mit von der Partie.

